

Premiere: 40 Jahre sind genug – Plauen 1989

Eine außergewöhnliche Film-
premiere über die Wendezeit in
der Spitzenstadt hat am 7. No-
vember, 15.00 Uhr, Premiere.
„40 Jahre sind genug – Plauen
1989“ von der Plauener MPC-
Filmproduktion wird in der o-
beren Halle auf dem Gelände der
Sternquell-Brauerei in der Do-
benastraße gezeigt. Dazu von
den Veranstaltern versprochen:
typisch Ost- und Westdeutsches,
vom Einlass über die Ausgestal-
tung bis hin zu Leckereien. Ein-
lass ist am Premierentag 14 Uhr.
Für 15 Euro sind die Zuschauer

dabei. Karten gibt es ab dem
6. Oktober in der Tourist-Infor-
mation und in den Geschäfts-
stellen des Vogtland-Anzeigers
und der Freien Presse. Karten-
vorbestellung ist auch unter
www.adastra-projekt.de mög-
lich.



Weitere Vorführungen am 07.11.,
19.00 Uhr, 08.11., 17.00
Uhr, 14.11., 15.00 und 19.00
Uhr, 15.11., 17.00 Uhr.